

## 第2回実行委員会開催！！

### 学習して意見交流＆作業班を決めよう

#### ◇1日目

- ・アイスブレイク
- ・『民医連綱領学習』DVD視聴
- ・学習感想交流(SGD)
- ・作業班について

#### 学習感想のご紹介

- ・声を上げる事や行動する事は無駄ではなく、積み重なり成果となると思った
- ・コロナ禍において民医連が鍵となる存在だと思った
- ・無料低額診療などをもっと日々の業務の中で深めたい
- ・『命は何よりも大切』という言葉に尽きる
- ・改めて民医連の強み、良さを学び、患者目線での業務にあたりたいと思った。

#### OSGDの様子



#### ○会議中の様子



第2回全国JB実行委員会は、実行委員が新たに2名加わり、計39名が参加しています。前回に引き続き学習を含めた交流とともに、本番に向けた内容も議論しました。初回と比べ進行も、よりスムーズに行え、緊張も和らぎ議論が活発に行われたように思いました。

アイスブレイクでは参加者全員に課されたお題とともに自己紹介をするというものでした。物理的な距離はあるものの、心の距離は少し近づいた気がします。

綱領の学習DVDはすっきりしていて見やすく、内容もわかりやすいと好評でした。SGDでは様々な意見があり、学びが深まりました。

夜はリモート交流会！リモートならではのゲームで盛り上がりとても楽しい時間でした☆彡

